

12. MUSIKTAGE  
VALENDAS  
4.-8. JULI 2018

KAMMERCHOR ALTAUN  
LIA ANDRES, SOPRAN  
FRANCESCO PEDRINI, ORGEL  
KAREL VALTER, LEITUNG

# DVOŘÁK

FREITAG, 6. JULI 2018, 20 UHR, KIRCHE VALENDAS  
SAMSTAG, 7. JULI 2018, 20 UHR, KIRCHE ZORTEN  
SONNTAG, 8. JULI 2018, 17 UHR, KIRCHE TAMINS  
VORKONZERT SONNTAG, 8. JULI 2018, 14.30 UHR, KIRCHE VERSAM

# MESSE D-DUR

Op. 86

BIBLISCHE LIEDER  
Op. 99 (Auswahl)

EINTRITT FREI, KOLLEKTE

# 12 MUSIKTAGE VALENDAS 4.-8. JULI 2018

Die Sängerguppe von erfahrenen und passionierten Sängern und Sängerinnen des Kammerchors Altaun hat sich erstmals 2007 unter der Leitung von Thüring Bräm und Mitwirkung von Jürg Eichenberger in Valendas getroffen. Die Idee dahinter war, mit einem Projektchor in wunderschöner Umgebung ungewöhnliche Programmkonzepte anzubieten und dadurch auch die Kirchen in Valendas und Umgebung zum Klingen zu bringen. Im Jahr 2017 hat Karel Valter die Leitung übernommen.

Dieses Jahr wird der Kammerchor Altaun die Dorfkirchen mit ihren kleinen, aber wunderschönen alten Orgeln würdigen, nämlich mit der Messe in D-Dur Op. 86 von Antonín Dvořák in der Urfassung. Diese Messvertonung wurde 1887 vom Architekten, Mäzen und Dvořáks Freund Antonín Hlávka bestellt, für den Zweck, die von ihm neu gebaute Kapelle auf dem Schloss Lužany einzuweihen. Da in der Kapelle nur ein kleiner Dorfchor Platz hatte und nur die einfachste Orgel vorhanden war, hat Dvořák in simpler Faktur komponiert und es dabei geschafft, den einfachen, aber dafür innigen und wahrhaftigen Glauben darzustellen. Um dieses Werk in einer dafür entsprechenden Umgebung aufzuführen, haben wir ganz bestimmte Konzertorte mit dafür geeigneten Instrumenten gewählt. Das Programm wird ergänzt mit einer Auswahl aus Dvořáks „Biblischen Liedern“ Op. 99. Für das Vorkonzert vom 8. Juli wird in der Kirche Versam mit der dortigen historischen Orgel ein kleines Programm mit Traversflöte aus den Werken von Johann Sebastian Bach angeboten.

Das 2017 musikalisch neu gestaltete traditionelle Brunnenfest von Valendas hat mit populären Liedern, der Mitwirkung von vielen Valendaser Sängern sowie dem Treichelorchester „Schällenfründ“ von Valendas viel Anklang gefunden. Dieses Jahr wird es in ähnlicher Weise am 4. Juli 2018 um 20 Uhr mit einer kleinen Jazzguppe durchgeführt.

WIR DANKEN HERZLICH FÜR DIE UNTERSTÜTZUNG DURCH: